

長い長い梅雨が明け、本格的な夏の日差しが園庭や保育室を照りつけはじめました。 水遊びやホール遊びなどを楽しみながら、子どもたちと元気いっぱい暑さを乗りきり たいと思います!

## 水遊びっておもしろ~い!!



7月から始まった水遊び。天候や体調をみながらテラスで思いっきり楽しんでいます♪

初めて水遊びをするお友だちも多いうさぎ 組。着替えることに不安になったり、飛んでく る水しぶきにおどろいたり・・・涙が出てしま うお友だちも多いのでは?と、正直、保育者一 同、ドキドキしていました。



ところが、テラスにでた瞬間に 響いた「キャ〜ッ☆」の歓喜の 声!"水遊びっておもしろ〜 い!!"の活発な子どもたちの

姿に保育者も夢中になって遊んでしまいました。そして、着替えの際には「明日もまたしようね」の保育者の声かけに「うん!!」と満面の笑顔で応えてくれました。

ホースの水や散水 シャワーを全身に浴 びてダイナミックに 遊んだり、ペットボ



せんせ、見て~ かえるさん ♪

トルシャワーや水車などでゆったりと遊んだり、水に触れる心地良さを存分に味わえるよう環境を整え見守っていきたいと思います。

8月の 7

4日(火) 身体測定 27日(木) 避難訓練

## 大漁だよ♪

粘土やブロックなど指先を使った 遊びも気に入っているうさぎ組。中 でもみんな夢中になってしまうのが シール貼り。赤・青・黄色・・・色 とりどりのシールを台紙から器用に はがして、ペタ、ペタ、ペッタン。 そして、みんなの貼ったシールがお 魚のウロコに変身☆

床に泳ぐたくさんの魚を釣ろうと 張りきる可愛い漁師さんたち。最初 は口元を狙うことや揺れる磁石に苦 戦していましたが、すぐにコツをつ かんで「見て一!」とたくさん釣れ たことを知らせに来てくれました。 8 匹も釣ったお友だちもいまし た!!



## お兄さん、お姉さんだ~い好き

尚徳中学校3年生との交流がありました。優しいお兄さんお姉さんの声かけで、はじめは緊張していた子どもたちも、あっという間に仲良しになりました♪



